

Pétition « Route de Foges à Monthey »

Information introductive

Devenu zone constructible, le lieu-dit «Les Carrières » situé sur les hauts de Monthey a fait l'objet d'un plan de quartier sans qu'une desserte pour le trafic public et privé ait été étudiée et conçue de façon sérieuse et appropriée au vu du nombre d'immeubles d'habitation projetés et effectivement bâtis à cet endroit.

En mal de solution, la commune de Monthey a cru pouvoir combler cette lacune en aménageant la route de nature forestière, dite «Route de Foges » qui, partant de la plaine, serpente à travers la forêt éponyme pour déboucher dans le secteur en question.

Suite aux oppositions formulées à l'encontre de ce projet routier, cette collectivité l'a retiré et elle tend aujourd'hui à contourner l'obstacle et à parvenir au but initial en procédant à divers travaux touchant notamment la forêt, au titre d'entretien et autres de cette voirie.

Devant cet état de fait, une pétition a été lancée en ligne en vue d'une mise sous protection de l'aire forestière de Foges et du maintien intégral de la route comme voie forestière et carrossable uniquement comme telle.

Sollicitée en vue de la promouvoir, l'association **Chablair** a estimé que cette pétition correspond aux objectifs qu'elle défend dans le cadre de ses statuts, de ses activités et interventions, raison pour laquelle elle a décidé de la mettre en ligne ci-dessous, tout en laissant cependant à chacune et à chacun le soin de se faire une opinion, et le choix de souscrire ou non à cette pétition.

https://www.petitionenligne.ch/petition_foges - sauvons notre foret